

Jalisco en Vivo confirma edición 2011

Alejandro Fernández, Carlos Vives y Julieta Venegas, presentes El próximo 4 de junio la Glorieta Minerva se llenará de rock, vallenato, baladas y música pop GUADALAJARA, JALISCO en Vivo edición 2011 Comenzó como un concierto con causa y continúa como plataforma musical en la que también se envían mensajes positivos de la ciudad y de México. Ahora, en su tercera edición, se une a los festejos que prepara la Perla Tapatía como sede de los XVI Juegos Panamericanos, en los que participarán 42 naciones de América del Norte, América Central, Sudamérica y el Caribe.

Jalisco en Vivo 2011 será entonces la antesala de esta gran celebración Panamericana el próximo 4 de junio, en la Glorieta Minerva. Un magno concierto al que asistirán, además de talento local, Alejandro, Carlos Vives y Julieta Venegas, ellos como los primeros en confirmar su asistencia, dado que en años anteriores el elenco lo han conformado entre 15 y 18 estrellas. Entre otros y confirmados por Alejandro en su Twitter: D. Vicente Fernández, Ana Torroja, Saúl Hernández, Luis Fonsi y Amaury Gutiérrez, Diego Torres, Marco di Mauro y Tito el Bambino además de los mencionados Carlos Vives y Julieta Venegas, conducidos por Miembros al Aire..

Este año se hace una invitación para que todo el público lleve víveres (alimentos no perecederos) y cobijas (mantas) para enviarlos a las comunidades mexicanas que más lo necesiten, cita el comunicado enviado por Jalisco en Vivo 2011. "Con el apoyo de todos lograremos enviar alimento y cobijas a muchas familias mexicanas";

Dicho concierto está apoyado por el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Turismo, por lo que están invitadas las familias jaliscienses a disfrutar del macro concierto gratuito en el que estarán presentes Carlos Vives y Julieta Venegas.

Colombia y México unen fuerzas

El colombiano Carlos Vives, quien regresa a México, tiene como objetivo contagiar a los tapatíos con su ritmo, por lo que canciones como Déjame entrar, Fruta fresca y Carito se podrán escuchar, mismas que lo han hecho tres veces ganador del premio Grammy Latino y un Grammy Anglo.

"Qué mejor que regresar a México por la puerta grande, a la capital de Jalisco, la tierra del mariachi, el tequila y la gente linda", comentó Vives tras aceptar su participación en el evento que se celebró por vez primera en 2009, con dos entregas, una en Vallarta y otra en Guadalajara.

Mientras que Julieta Venegas, en nombre de nuestro país, hará lo propio al cantar y tocar varios instrumentos como el piano, el acordeón y la guitarra. La ganadora de cinco premios Grammy Latino y un Grammy anglo ha llevado el nombre de México por el mundo con éxitos como Eres para mí, Limón y sal y El presente, expresó su beneplácito al ser considerada como parte del elenco: "Siempre es increíble tocar en Guadalajara, siempre la hemos pasado muy bien, y estoy segura que esta ocasión no será la excepción";

"Qué mejor que regresar a México por la puerta grande, a la capital de Jalisco, la tierra del mariachi, el tequila y la gente linda "
Carlos Vives, cantante.

"Siempre es increíble tocar en Guadalajara, siempre la hemos pasado muy bien, y estoy segura que esta ocasión no será la excepción "
Julieta Venegas, cantautora.

INICIATIVA QUE SE MANTIENE

Jalisco en Vivo es un evento que nació por iniciativa del artista Alejandro Fernández ante la fuerte crisis de influenza que afectó el turismo en México en 2009, momento en el que se mostró que Jalisco, al igual que el país entero, estaba de pie después de pasar por la presencia del virus de influenza A H1N1, esto con dos macro conciertos, el primero en Puerto Vallarta el 20 junio y el segundo en Guadalajara el día 27 de dicho mes, eventos a los que se dieron cita miles de espectadores.

El 25 de septiembre de 2010 Jalisco en Vivo congregó a más de 100 mil personas. Una muestra de la solidaridad tapatía fueron las 10 toneladas que se recolectaron en los centros de acopio para los afectados por el Huracán Karl. Ahora, tocará ayudar a las comunidades más necesitadas del país con víveres.

PARA SABER

Jalisco en Vivo 2011 brindará nuevamente una plataforma para conocer y apoyar el talento tapatío, por ello es que Lanzamiento Jalisco 2011 será un espacio para diferentes artistas de nuestro Estado, que posteriormente se darán a

conocer.

Fuente: EL INFORMADOR/ ALTAGRACIA LIZARDO Para más información de ALEJANDRO FERNÁNDEZ visita NUESTRO FORO y:

www.alejandrofernandez.com

<http://twitter.com/alexoficial>

<http://www.facebook.com/alejandrofernandezoficial> www.universalmusica.com/alejandrofernandez